



Los sacerdotes franceses que expulsara el gobierno chileno luego del atentado al Presidente Pinochet aparecen aquí durante una escala aérea en Río de Janeiro. Los religiosos ya llegaron a París. (Radiofoto AP)



Pinochet hoy

El Presidente chileno General Augusto Pinochet de 70 años luciendo su uniforme de gala en oportunidad de la recepción con motivo del 13 aniversario de su llegada al poder. (Radiofoto AP).

Baño de Sangre Continúa

## Cerca de Santiago Hallan el Cadáver de Otro Secuestrado

un camino rural cerca de esta capital fue encontrado el cadáver acribillado a balazos de un Contador secuestrado el lunes por un grupo armado, con lo que se elevó a cuatro la cifra de personas ultimadas en similares condiciones desde comienzos de semana, según confirmaron familiares que identificaron esta mañana el

Versiones periodísticas y de testigos del hallazgo del cadáver señalarón que el cuerpo de Abraham Muskatblie Eidelstein presentaba por lo menos siete impactos de bala. Un campesino lo descubrió en un camino rural, a unos 30 kilómetros de Santiago, según los relatos.

Familiares habían denunciado que Muskatblie había sido secuestrado la madrugada del martes por individuos armados que lo sacaron por la fuerza de su hogar en la vecina localidad de Puente Alto. Los familiares del Contador concurrieron esta mañana a la morque del Instituto Médico Legal, para identificar el cadáver y comprobaron que se trataba de Muskat-

Es la cuarta persona ultimada en los últimos

Al igual que en los casos anteriores, la

SANTIAGO DE CHILE Y PARIS, 12 (AP). En Policía Secreta y los Servicios Policiales infor- profesionales amenazados de muerte. Un diri- Conferencia Episcopal de Francia, dijo, refimaron a los Tribunales que Abraham Muskat-blie no era buscado por esos organismos ni

existían cargos contra él.
En un recurso de amparo presentado a los
Tribunales una abogada de la Vicaría de la
Solidaridad de la Iglesia Católica señaló que el Contador había sido secuestrado luego que seis individuos armados derribaron la puerta de su

Los secuestradores actuaron en forma similar a la mostrada con el periodista José Carrasco, el electricista Felipe Rivera y el maestro Gastón Vidaurrazaga, cuyos cadáveres presentaban más de diez impactos en la cabeza y el

Los crimenes han causado alarma en algunos sectores. La Conferencia Episcopal de Obispos pidió a las autoridades el esclarecimiento de los crimenes:

El Colegio de Periodistas, por su parte, se disponía a pedir hoy la designación de un Juez especial para investigar la muerte del periodista Carrasco, editor internacional de la revista opositora "Análisis". La entidad gremial también iba a presentar a los Tribunales un recurso de protección por la vida de sus dirigentes y de

gente del Colegio y otros dos periodistas han dicho haber recibido amenazas por teléfono y un cuarto abandonó el país alegando haber recibido también amenazas.

No se conocía de momento la militancia política del Contador.

## **HABLAN EXPULSADOS**

Tres sacerdotes franceses que fueron expulsados por el gobierno chileno llegaron a la capital francesa.

Los sacerdotes -Pierre Dubois, Daniel Caruette y Jacques Lancelot- fueron recibidos en el aeropuerto de Roissy por la esposa del presidente francés, Danielle Mitterrand, y el secretario de Estado francés para los Derechos Humanos, Claude Malhuret, así como por personalidades religiosas.

A su llegada Malhuret expresó su desapro-bación e inquietud por la detención de los tres religiosos, ocurrida el lunes, un día después de un fallido atentado contra la vida del presidente

La mejor muralla defensiva contra el comunismo, no es la dictadura, sino la democracia", expresó Malhuret.

A su vez, Monseñor de Rubaix, en representación del Obispo Jean Vilme, presidente de la riéndose a los sacerdotes expulsados que 'otros se levantarán y los reemplazarán". Horas antes el Cardenal Jean Marie Lustiger había enviado un telegrama de solidaridadd al Arzobispo de Santiago de Chile.

El padre Dubois permaneció 20 años en Chile, el padre Lancelot seis y medio y el padre

Caruette 18 meses.

Dubois fue detenido por militares en una operación registrada en el barrio La Victoria en la madrugada del lunes. Indicó que los soldados lo trataron correctamente.

## DIPLOMATICO DE EE.UU.

El encargado de Negocios de Estados Unidos en Chile, George Jones, que se encuentra a cargo de la Embajada por ausencia del Embaja-dor, dijo hoy que lamenta la clausura de seis publicaciones opositoras y expresó que espera que las medidas adoptadas tras la implantación del Estado de Sitio sean "moderadas y tempo-

Jones se entrevistó está mañana con el director general de la Cancillería, Gastón Illanes, después de lo cual declaró que "nosotros lamentamos muchísimo el cierre de periódicos, de revistas, de agencias de prensa